Versión estenográfica de las palabras el Secretario de Educación Pública del Gobierno Federal, Licenciado Emilio Chuayffet Chemor, durante la inauguración y corte de listón de la Escuela Digna Primaria "Francisco González Sánchez".

Señor Gobernador Constitucional del Estado de San Luis Potosí; queridos alumnos de la Escuela "Francisco González Sánchez"; distinguidas autoridades; queridos maestros y padres de familia.

La Reforma Educativa que inició el Presidente de la República tiene por objeto hacer que la educación vuelva a constituirse en el eje motor del cambio de México.

No se trata de una reforma hecha contra nadie, sino por el contrario, se trata de una reforma que tiene por objeto acompañar al maestro en su desempeño profesional, hacer que todos volvamos a ver en el maestro al líder digno de cada comunidad y al autor más preciso, más certero y, sobre todo, más querido de nuestra historia.

A los maestros de México, el saludo del Presidente Enrique Peña, que les envía desde Cuba, un abrazo y una mano extendida para que juntos sigamos haciendo de la educación el gran cambio de México.

También es necesario cambiar nuestros modelos educativos.

Por eso hemos convocado a foros que habrán de iniciarse el próximo 7 de febrero en el Distrito Federal con el tema de "La Educación Básica", para concluir en junio con los tres grandes foros nacionales sobre Educación Básica, Media Superior y el de Educación Normal.

Queremos también modificar nuestro entorno escolar.

Aquí, como decía la madre de familia que habló antes, se edificó una escuela que estaba en condiciones muy lamentables para el desarrollo de la tarea docente y de la sociabilización de los niños en el aprendizaje.

Hoy, gracias al "Programa de Escuela Digna", que recaba 4 mil 400 millones de pesos para este año, es posible tener una escuela que hace enorgullecer a cualquier padre de familia en cualquier parte del país. Manténganla, cuídenla, hagan que no sea una flor de una semana o de meses, sino que sea el orgullo de todos ustedes.

Que venga "César", señora, que venga de la Facultad de Ingeniería a ver su escuela; que la identifique ahora remozada y bella, como se encuentra, para que muchos "César" se vuelvan los custodios del desempeño y el mantenimiento de planteles como éste.

Quiero decirles, para finalizar, que San Luis Potosí ha sido uno de los tres mejores estados en este programa.

Por eso, aunque él no lo sabe y ahora lo va a saber, le instruí al Director del INIFED a invitar al gobernador del estado de San Luis Potosí, para que represente a los gobiernos de todos los estados del país en la Junta Directiva del propio Instituto.

Será un honor, doctor Toranzo, que usted represente a los gobiernos estatales porque ha hecho mucho por la educación en San Luis Potosí; porque se ha esmerado en comprometerse con los que menos tienen y porque ha querido lograr, junto con nosotros, calidad educativa con inclusión educativa.

Aquí mismo, 225 niños vienen a educarse; 25 requieren necesidades especiales en la construcción y diseño de la escuela y ya lo tienen.

Enhorabuena porque venir a ver una escuela que se reedifica sobre otra que, sin duda sirvió, pero en menores condiciones de rendimiento, es venir a decirles como José Vasconcelos dijo algún día que "Construir una escuela es ayudarnos a construir nuestro propio destino".

Muchas gracias.